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ERE LE VIGAN 

Méditation quotidienne 

Mercredi 8 mai 2024 
 

 

Verset du jour (la Bible soulignée) : Lisons 1 Pierre 2 v 1 à 12    

(environ 64-65 après JC) 

Rejetez donc toute méchanceté et toute fraude, 

l’hypocrisie, l’envie et toute médisance ; désirez 

comme des enfants nouveaux–nés le lait non frelaté 

de la parole, afin que par lui vous croissiez pour le 

salut, si vous avez goûté que le Seigneur est bon. 

Approchez–vous de lui, pierre vivante, rejetée par les 

hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu, et 

vous–mêmes, comme des pierres vivantes, édifiez–

vous pour former une maison spirituelle, un saint 

sacerdoce, en vue d’offrir des victimes spirituelles, 

agréables à Dieu par Jésus–Christ ; car il y a dans 

l’Écriture : Voici, je pose en Sion une pierre angulaire, 

choisie, précieuse, et celui qui croit en elle ne sera 

pas confondu. L’honneur est donc pour vous qui 

croyez. Mais, pour les incrédules, la pierre qu’ont 

rejetée ceux qui bâtissaient est devenue la principale, 

celle de l’angle et une pierre d’achoppement et un 

rocher de scandale. Ils s’y achoppent en désobéissant 

à la parole, et c’est à quoi ils ont été destinés.  
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Vous, par contre, vous êtes une race élue, un 

sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple 

racheté, afin d’annoncer les vertus de celui qui 

vous a appelés des ténèbres à son admirable 

lumière ;   vous qui, autrefois, n’étiez pas un peuple et 

qui, maintenant, êtes le peuple de Dieu ; vous qui 

n’aviez pas obtenu miséricorde et qui, maintenant 

avez obtenu miséricorde. Bien–aimés, je vous 

exhorte, en tant qu’étrangers et voyageurs, à vous 

abstenir des désirs charnels qui font la guerre à 

l’âme. Au milieu des païens, ayez une bonne conduite, 

afin que, là où ils vous calomnient comme faisant le 

mal, ils voient vos œuvres bonnes, et glorifient Dieu 

au jour de sa visite.  

Méditons afin de connaître Christ et de l’aimer en lui 

obéissant : 
« En Christ, nous sommes tous prêtres » 

Avez-vous goûté la bonté de Dieu ? Lorsque nous avons goûté 

une fois à la bonté de Dieu, nous ne pouvons plus nous en 

passer ; c’est comme le bébé qui tête le lait de sa mère, 

c’est un lait pur, maternel, il est vraiment trop bon. Goûtons 

et rassasions-nous constamment de la bonté, de la grâce et 

de la sainteté de Dieu. Cette adoration nous évitera d’être 
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trop centrés sur nos problèmes et sur nous-mêmes. 

Renonçons à nous-même, à nos mauvais désirs, à la 

médisance, à tout ce que Dieu déteste. Nous renonçons à 

nous-même car nous sommes un peuple à part, que Dieu 

s’est réservé. Offrons-nous à Dieu car il est notre Dieu ! 

En Christ, nous sommes tous prêtres. 

Cette vision est la vision de Christ envers son église. 

C’est le sacerdoce commun des croyants. C’est un 

sacerdoce royal. Nous sommes tous appelés à offrir nos 

corps, notre temps et nos cœurs à Christ pour le servir 

en toutes occasions, en toutes circonstances et dans tous 

les domaines de la vie. Donc, chaque chrétien a une très 

haute vocation, il n’y a pas plus haut. Ainsi, lorsque, dans 

l’église, selon nos dons spirituels, nous sommes appelés à 

exercer un rôle d’ancien, de diacre, de pasteur, d’évangéliste 

(…), ce n’est qu’une déclinaison de notre vocation de prêtre 

royal. N’hésitons pas à recevoir notre vocation de la part 

de Christ, par son Esprit, à travers son Eglise qui est 

son corps. Nous sommes même appelés à former un temple, 

une maison spirituelle bâtie sur la Pierre fondatrice et 
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précieuse : Jésus-Christ, le grand-prêtre royal. En Christ, 

nous sommes des pierres vivantes, non des briques mais 

des pierres très diverses qui s’articulent entre elles pour 

former une maison où l’Esprit Saint habite. Ainsi, lorsque 

nous nous assemblons en église, la présence de l’Esprit 

Saint est réelle, personnelle et communautaire. Dans 

cette dynamique, nous sommes comme un cœur qui bat. 

Lorsque nous sommes rassemblés, le cœur se rétracte 

pour recevoir sa vie, son sang par la Parole vivante de 

Dieu, le lait pur. Et lorsque le cœur se dilate, nous 

sommes dispersés et la présence du Christ se manifeste 

encore. Même dispersés, nous sommes encore église, nous 

sommes la présence de Christ au monde. 

Dans ce monde, nous sommes comme des étrangers, des 

ambassadeurs du royaume éternel qui sera établi sur toute 

la terre. Nous représentons le Roi qui vient bientôt régner 

sur toute sa création. Nous vivons de l'amour de Dieu et de 

l’amour fraternel. Nous sommes aimés de Dieu et de nos 

frères. Mais, vis-à-vis du monde dans lequel nous vivons, nous 

ne sommes pas du tout bien-aimés. Nous sommes des 

étrangers, des migrants. Nos yeux et notre cœur ne doivent 
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donc pas trop s’attacher à ce monde.  Pour les premiers 

lecteurs de la lettre de Pierre, c’était évident ; ils sentaient, 

et le monde le leur faisait sentir, qu’ils étaient étrangers, 

pas à leur place dans ce monde. Ils étaient persécutés. Pour 

nous, cette lettre est comme un coup de trompette qui 

doit nous réveiller ! Ne nous laissons pas glisser dans le 

sommeil du confort et du conformisme, ne nous laissons 

pas acheter et démobiliser, ne devenons pas des 

chrétiens sans sel, fades et insipides, des chrétiens 

ramollis qui se confondent avec ce monde ! 

Soyons salés de la Parole de Dieu et de sa grâce 

étonnante. Relevons le goût de la bonté de Dieu ! Soyons 

de vrais témoins de Christ ! Fixons notre attention et 

notre conduite sur Christ et son retour triomphal. 

Aujourd’hui, nous connaissons beaucoup de combats vis-à-

vis de ce monde car nous sommes à contre-courant (si 

nous sommes réveillés). Nous connaissons aussi des 

conflits intérieurs à cause de la tension entre notre chair 

et l’Esprit du Christ qui est en nous ; nous avons des désirs 

qui font la guerre à notre âme et qui peuvent la détruire. 

Armons-nous des armes de Christ ! Equipons-nous de sa foi, 
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de sa vérité, de son zèle, de sa justice et de son salut. Déjà 

Christ règne sur nos péchés et sa victoire sur tous nos 

combats sera totale.  

Notre avenir détermine notre façon d'être sur cette 

terre. Si nous appartenons à Christ, nous ne sommes pas 

de ce monde mais du royaume de Dieu. Nous sommes des 

migrants. Notre destination est céleste et éternelle. 

Notre espérance change notre manière d'agir et de 

penser dans ce monde. Ainsi, restons toujours concentrés 

sur notre destination finale, sur Christ, notre espérance. 

Bien-aimés, aimons-le, Lui et sa venue prochaine ! 

Prions : 

Seigneur, tu as donné à chacun et à tous ensemble une très 

haute vocation : te représenter au monde et t’offrir une vie 

de prière, une vie dépendante de toi, entièrement à ton 

service. Par ta grâce et ton Esprit, fortifie-nous et 

affermis-nous dans notre vocation. Que notre espérance 

renouvelle notre joie de te servir. 
-------------------------------- 

Adorons en chantant (3 mn) :  

AEC 327 A l'Agneau sur son trône : 

https://youtu.be/5hyEVvtscIg 
------------------------- 

https://youtu.be/5hyEVvtscIg

